En Venezuela piden investigar uso de niños en violencia política



Caracas, 2 nov (RHC) Organizaciones en Venezuela que protegen los derechos de los niños pidieron a la Asamblea Nacional Constituyente (ANC) la investigación del uso de menores en los actos violentos organizados por la oposición de abril a julio.

La solicitud, que contiene una denuncia en ese sentido, la recibió la presidenta de la ANC, Delcy Rodríguez, de parte de la Asociación Nacional de Consejeros y Consejeras de Protección de Niños, Niñas y Adolescentes (Asunacop) y la Organización Social para la Defensa de los Derechos Humanos (Sures).

La presidenta de Asunacop, Lily Torres, explicó que pretenden la activación de una pesquisa a fondo de los hechos, pues "los niños, niñas y adolescentes involucrados son víctimas de agentes insurreccionales", señaló.

La ANC creó la Comisión de la Verdad para investigar el involucramiento de menores en la violencia política que ha signado el país.

De acuerdo con la Agencia Venezolana de Noticias, el grupo, conformado por expertos en derechos humanos, psicólogos, entre otros especialistas, se reunión con otros sectores sociales víctimas de la espiral de violencia promovida por la oposición, como miembros de cuerpos de seguridad y trabajadores.

La Comisión de la Verdad instaló equipos de trabajo en seis regiones de Venezuela para atender los casos de la violencia política promovida en los últimos meses por la oposición.

Los grupos de trabajo propiciaron también el debate popular sobre el proyecto de Ley Constitucional Contra el Odio, la Intolerancia y por la Convivencia Pacífica.

En reiteradas ocaciones, Rodríguez destacó la importancia de los debates de la referida legislación, pues es el odio la génesis de la agresión contra Venezuela y el motor contra el pueblo.

Entretanto figuras de la oposición venezolana tratan de renovar la Mesa de la Unidad Democrática (MUD) pese a que en medios políticos se le considera como un cadáver político tras la derrota en las elecciones regionales.

Diosdado Cabello, vicepresidente del Partido Socialista Unido de Venezuela (Psuv), comentó que un equipo de académicos, políticos y empresarios de oposición se reunieron el pasado fin de semana para conformar un grupo de mediadores que intentarán solventar la crisis interna en la MUD.

El grupo tratará de restablecer la armonía y el diálogo entre los 33 partidos que conforman la coalición opositora, especialmente ante los enfrentamientos políticos de Henry Ramos Allup, de Acción Democrática (AD), con Henrique Capriles Radonski, de Primero Justicia (PJ).

'De acuerdo a los comentarios de los expertos mediadores el juego está trancado, especialmente por las ambiciones' de Ramos Allup, Capriles, Julio Borges, también de PJ, y el dirigente de Voluntad Popular Leopoldo López, que actualmente cumple una condena de 13 años por instigar a la rebelión y a la violencia.

En las elecciones del 15 de octubre los partidos de la MUD que enfrentaron a las fuerzas de izquierda y al chavismo apenas vencieron en cinco gobernaciones, lo que acentuó la crisis de esa coalición.

Este golpe llevó a las principales organizaciones opositoras a manifestar públicamente su negativa a participar en las elecciones municipales para alcaldes que tendrán lugar el 10 de diciembre, algo que analistas consideran es por temor a un nuevo fracaso antes de llegar a las lecciones presidenciales de 2016.

Pese a esa posición, este jueves el ministro de Comunicación e Información, Ernesto Villegas, reveló que esos grupos utilizan en la actualidad organizaciones "pantallas" para encubrir su participación y sus candidatos.

Partidos tradicionales de oposición inscribieron sus candidatos a las elecciones municipales de diciembre, contando con el respaldo de toldas poco visibles ante medios de comunicación nacional e internacional, informó Villegas.

"Estos políticos que aparecieron diciendo que no iban a participar en elecciones, por debajo de cuerdas inscribieron sus candidatos. Lo hicieron con tarjetas disimiles; por ejemplo, los adecos se inscribieron en Copei o tú me vas a decir que Manuel Rosales (Un Nuevo Tiempo) no es tan adeco como (Henry) Ramos Allup", manifestó.

Es una hipocresía el hecho de que la oposición niegue ante la opinión pública que desiste de participar en los comicios municipales de diciembre y, a su vez, postula candidatos con la tarjeta del Comité de Organización Política Electoral Independiente (Copei).

Asimismo denunció que "los opositores tratan de afianzar la imagen internacional de que en Venezuela no hay democracia. Lo que han buscado con estos anuncios de no participar en las municipales es el titular (de primera página) para que lo publiquen los medios de comunicación en todas las lenguas posibles, esa es su venganza por la pela que le dio la Revolución Bolivariana el pasado 15 de octubre",

 $\frac{https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/146339-en-venezuela-piden-investigar-uso-de-ninos-en-violencia-politica}{violencia-politica}$



Radio Habana Cuba